

celle de la tortue, tous les nouveaux venus deviennent membre de L'une de ces trois familles, La famille de la tortue est si nombreuse qu'on a été obligé de la, partager en grande et en petite tortue.

Voici les exercices de notre mission, a la pointe du jour, Soit l'été soit L'hiver, Le père de la Bretonnière dit la première messe, à laquelle assiste ceux qui doivent aller travailler aux champs ils recitent La priere du matin ensuite Le chapelet à deux chœurs. une heure après je dis la messe commune pendant Laquelle on chante à deux chœurs. La prière et les hymnes de l'église convenables au temps, apres ma messe je rassemble tous les enfans dans L'église je leur fais réciter la priere du matin, et j'apprends aux garçons à servir La messe, sur les neuf heures Le pere de la Bretonniere fait le catéchisme aux adultes que ne sont pas encore Baptisés. Le reste du jour nous visitons les malades et terminons les differends dans Les cabanes. une heure avant le coucher du soleil je rapelle les enfans a l'église pour faire la priere du soir. Je leur fais ensuite La catéchisme des que les pe^{tes} ont fini Les hommes et les femmes viennent a L'église pour faire la priere en commun, les dimanches et les fêtes. Je suis au confessionnal jusqu'a dix heures que je dis la grand messe, apres Laquelle je prêche aux françois car je suis chargé d'une paroisse de françois qui n'ont point d'autre église que la notre Les autres françois qui viennent de tous côtés au tombeau de la servante de dieu Catherine Tegah Koiïita pour remplir les vœux qu'ils ont faits dans leurs maladies, me donnent encore assés d'occupation, à une heure après midi Le pere